

---

**Lands Withdrawn from Prospecting Orders,  
amendment**

---

Regulation 163/2005  
Registered November 1, 2005

**Manitoba Regulation 340/87 R amended**

**1** The *Lands Withdrawn from Prospecting Orders, Manitoba Regulation 340/87 R*, is amended by this regulation.

**2** Schedule A is amended by adding the following after section 47:

**Mars Hill Wildlife Management Area**

**48(1)** In Township 15, Range 7 EPM and being Legal Subdivisions 2 and 7, East Half of Legal Subdivision 6, Legal Subdivisions 10 and 11 excepting Quarry Lease No. 1479 all in Section 9.

**Sleeve Lake Wildlife Management Area**

**48(2)** Section 9 and 16, Township 23, Range 3 WPM.

**Duff Roblin Park Reserve**

**48(3)** All those portions of Lot 113 OTM Parish of St. Paul, E ½ 21 and SW ¼ 22-11-4 EPM, Four Mile Road (Closed) lying East of East Limit of said Lot 113 and Government Road Allowance (Closed) lying West of West limit of said SW ¼ 22, contained within Parcels A to K (both inclusive) and part of Red River Floodway Plan 13001, shown on Plan 20271.

---

**Règlement modifiant les Arrêtés concernant les  
biens-fonds soustraits à l'exploration**

---

Règlement 163/2005  
Date d'enregistrement : le 1<sup>er</sup> novembre 2005

**Modification du R.M. 340/87 R**

**1** Le présent règlement modifie les *Arrêtés concernant les biens-fonds soustraits à l'exploration, R.M. 340/87 R*.

**2** L'annexe A est modifiée par adjonction, après l'art. 47, de ce qui suit :

**Zone de gestion de la faune de la colline-mars**

**48(1)** Dans le township 15, rang 7 E.M.P., les subdivisions légales 2 et 7, la moitié est de la subdivision légale 6, les subdivisions légales 10 et 11, à l'exception de la zone visée par le bail d'exploitation de carrière n° 1479, dans la section 9.

**Zone de gestion de la faune du lac Sleeve**

**48(2)** Les sections 9 et 16, township 23, rang 3 O.M.P.

**Réserve de parc Duff-Roblin**

**48(3)** Les parties du lot non riverain 113 de la paroisse de St. Paul, la moitié est de la section 21 et le quart sud-ouest de la section 22-11-4 E.M.P., la route des quatre milles (fermée) située à l'est de la limite est du lot 113 ainsi que l'emprise gouvernementale (fermée) située à l'ouest de la limite ouest du quart sud-ouest de la section 22, comprises dans les parcelles A à K, inclusivement, ainsi qu'une partie du plan de canal de dérivation de la rivière Rouge n° 13001, indiqué sur le plan n° 20271.

**Manigotagan River Provincial Park**

**48(4)** All those portions of Township 24, Range 9 EPM, Unsurveyed Township 23, Ranges 10 to 13 EPM and Unsurveyed Township 24, Ranges 10 to 12 EPM shown on Plan 20286 and being all land within the area designated as "Backcountry" on that plan.

**Duck Mountain Provincial Park**

**48(5)** All those portions of Townships 29 to 33, Ranges 23 to 28 WPM shown on Plan 20272 and being all land within the area designated as "Backcountry" on that plan.

**Memorial Provincial Park**

**48(6)** All those portions of River Lot 1, Parish of St. John and River Lot 85 Parish of St. James shown on Plan 20268.

**Parc provincial de la rivière Manigotagan**

**48(4)** Dans les parties du township 24, rang 9 E.M.P., du township non arpenté 23, rangs 10 à 13 E.M.P., du township non arpenté 24, rangs 10 à 12 E.M.P., indiquées sur le plan n° 20286, les biens-fonds désignés « terres reculées ».

**Parc provincial de Duck Mountain**

**48(5)** Dans la partie des townships 29 à 33, rangs 23 à 28 O.M.P. indiquée sur le plan n° 20272, les biens-fonds désignés « terres reculées » sur le plan.

**Parc provincial Memorial**

**48(6)** La partie du lot riverain 1 de la paroisse de St. John et du lot riverain 85 de la paroisse de St. James indiquée sur le plan n° 20268.

October 25, 2005  
25 octobre 2005

**Minister of Industry, Economic Development and Mines/  
Le ministre de l'Industrie, du Développement économique et des Mines,**

Jim Rondeau

---

The Queen's Printer  
for the Province of Manitoba

---

L'Imprimeur de la Reine  
du Manitoba